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FJCUELA NACIONAL
DE LA JUDICATURA
República lrom¡n¡cana

Consejo Directivo
Acta No. OOT lOa de h Reunión Ordinaria del lunes 27 de octubre

de 2OO8

El lunes 27 de octubre de 2OO8, a las 10:0O de la ma-ñana, se efectuó en el local

de la Escuela Nacional de la Judicatura la séptima reunión ordinaria de su

Consejo Directivo, del año 2OO8. En dicha reunión, estuvieron presentes el

Magistrado Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa,

Presidente del Consejo Directivo, la Magistrada Jueza de la Suprema Corte de

Justicia, Dra. Enilda Reyes Pérez, Miembro, el hez Presidente de la Corte de

Trabajo del Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hernández-Machado

Miembro, el Magistrado Antonio Otilio Sánchez Melía, Juez Presidente del Primer

Tribunal Colegiado de Primera Instancia del Distrito Nacional, Miembro, el Lic.

José Pérez Vólquez, Presidente del Colegio de Abogados, Miembro, el Dr' Juan

Manuel Pellerano Górrrez, Miembro, no asistió, presentó excusas'

El Director de la Escuela Naciona,l de la Judicatura, Luis Henry Molina Peña,

participó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para

durante la reunión, fue la siguiente:

1. kctura y Aprobación del Acta No. O06/08 de la reunión ordin
del Consejo Direclivo celebrada el lunes 29 de septiembre de 20

2. Rendición de Cuentas del Director de la Escuela Nacional de 1¿

Judicatura
a) Presentación Actividades del período septiembre-octubre
2008

desarrollar
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3. tnforme l**t;"J:*nromisos o control presupuestario septlembre
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Judicial de Venezuela' Esta visita a Vt""'o"tt le permitió al Director hacer un

recorrido por 1as ,,':".::f'::;.i"i'* de ese país' (ver wikr 
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http: / /www'enj'org/wiki/ 
index'php5?tit1e=Ocilbre-20O8)'
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Con el informe a través de la Wiki del informe al Consejo Direcüvo, cada uno de

los miembros del Consejo Directivo pudo ver calificaciones, foros de discusión de

los diferentes cursos de los aspirantes, así como toda información que pudieran

requerir sobre las novedades, noticias e informaciones de cada uno de los grupos

que se encuentran en formación en la Escuela, en cada una de las Áreas de

Estudio, se encuentrari actualmente en formación en la ENJ: grupo 1-2OO7, grupo

2-2OO7, grupo 1-2008. Del mismo modo fue presentada la participación de jueces,

defensores públicos y los integrantes de la Comunidad Jurídica Nacional e

Internacional en la Formación Continua. (Ver wiki:

http: / /www.eni.ore/wiki/ index.php5?title=Octubre 2OO8)

R;esc,ltd el Magistrzdo Subero que es importante que la EIitI funcione cofia
la.boratorio U que use Jueces, preferiblemente docentes para la
investigación g desarrollo de temas del m'isma prografiuL de estudios, u

otros tefilas que interesen al Pod.er Jttdicia'L De estd rÍurnera no se pierdan

los oalores de esos docentes U al m;isrrro tienqro no se agotan en el proceso

d.e enseñdnza- htede ser und especie de año sabático en el cra'al lo que

hagan sea dejar un terrta desarrolLado.

El Dlrector de la EJ|úI propone estudlar Ia posibilida.d de la medlo,ción para
todas l;a.s jurisdícciones, de rrunter.r. gue puedan ser Jormados jueces

tned,iad,ores.

Propone eI *Iaglstrado F;rick Hernández que se preapruebe una Unidad f)I ..'

Inoestigación, la c.uaL a. su iuiclo debe ser dtuidida en Necesjftár-
Planificación g Docencta, tal cormo los Conltés; del misrno modol el

Magistrado Subero consldera que se debe crear una- Anidad de Asesoría

Intentacional g NacionaL Se propone que la composicíón de estas dos

unidadcs sea;n diseñada.s g presentadas en el próxlmo Consejo Directitto.
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3. Informe Financiero, la Lic' Alicia Tejada, Gerente de Gestio¡es de la

EscuelaNacionaldelaJudicatura,presentólossiguientespuntosalos
miembros del Consejo Directivo:

a) Informe de compromisos o control presupuestario septiembre de 2OO8

üj e"taao" Financieros preliminares a 30 septiembre de 2008

cj ojecución ONAPRES preliminar agosto de 2008

Estos tres renglones fueron presentados por la Lic' Tejada' respondiendo a las

preguntas forrñuladas por los miembros áel Consejo' Del mismo modo la Lic'

i"iia" presentó las gestiones de la Escueia.Nacional^de la Judicatura' 1t^t:9:^l:
.r¡ qó¿" constanclia en la Wiki que contiene _.1 

iil9p" presentado al Consejo

Directivo:

4. Asuntos Varios.

el// 
\tffi

Acta

f

El Director de la ENJ presenta las cartas de ayuda financiera
para becas y estudios en el exterior que han presentado los
j,..""", algunos de ellos docentes de la trNJ' Se considera un
problema pues no hay fondos presupuestados para dar
iespuesta á estas solicitudes. Se propone aglliz,ar proceso de

Reglamento de Becas, además de estudiar cada una de las
propuestas para verihcar su pertinencia' De manera
especifica la beca solicitada por el Magistrado Procurador
Ráúl Martínez, se acuerda conceder 5 plazas y los fondos
serán pagados por la Suprema Corte de Justicia, pues la
ENJ no tiene fondos disPonibles'

Se presenta al Consejo Directivo 5 libros diagramados y
dise¡ados pero que no han podido ser publicados por falta
de fondos, el Magistrado Subero a'utotiza al Director de la
ENJ que le solicite a FINJUS y a1 Comisionado que apoyen
hnancieramente la publicación de estas obras, de manera
que resulte menos costoso para la ENJ.

Se propone dejar para la próxima reunión del Consejo

Directivo la propuesta de temas del Concurso de Ensayo
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El presidente del consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso
término a la reunión a las 11:30 p.m., quedaldo indicada la agenda de la próxima
reunión a celebrarse el lunes 24 de noviembre de 2oo8, y estaría conformada por
los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión alterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

duralte el período tra¡rscurrido desde la última reunión teaTizada;

3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; Y

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día'

Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha reunión,

fue leída aI consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el lunes 24

de noviembre de 2008, durante el desarrollo de la reunión ordinaria del consejo

Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo a¡riba indicados presentes

r. Jorg A. Subero Isa
del Co ejo Directivo

íuE--YflÑ
Magi strado Erick Hernátndez

Miembro

Lic. J PérezVólquez Lic. Luis Henry Molina Peña
Secretario
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